



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES

DECLARA

De interés Legislativo, el 140° aniversario de la localidad de Pigüé, a celebrarse el 4 de diciembre del corriente año.

ANAHÍ BILBAO
Diputada
UCR + CAMBIO FEDERAL
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Ubicada en el sudoeste de la provincia de Buenos Aires, Pigüé es la ciudad cabecera del partido de Saavedra.

Este 4 de diciembre, celebra su aniversario, una fecha en la que esta ciudad de raíces francesas y argentinas se viste de fiesta para conmemorar su fundación en 1884. A lo largo de 140 años, Pigüé ha construido una rica historia que combina la tradición de los pioneros europeos con la esencia de la cultura pampeana. Hoy, este rincón de la Provincia de Buenos Aires es un punto de encuentro para aquellos que valoran el trabajo, la historia y el sentido de comunidad.

Fundada por inmigrantes franceses, principalmente provenientes de la región de Aveyron, que llegaron a la Argentina en busca de mejores oportunidades. Estos primeros pobladores, guiados por el empresario y visionario Clément Cabanettes, encontraron en la región un espacio fértil y propicio para el desarrollo agrícola. Con esfuerzo y dedicación, lograron establecer una comunidad que creció rápidamente gracias a la labor del campo y al comercio. Durante el aniversario, las calles se llenan de música, danzas y sabores que evocan las raíces europeas de la ciudad, ofreciendo a los visitantes una experiencia única.

El aniversario de Pigüé es también una oportunidad para apreciar las costumbres locales y los valores que han pasado de generación en generación.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

Este 4 de diciembre, Pigüé celebra 140 años de vida con el mismo espíritu que caracterizó a sus fundadores: el trabajo en equipo, la fe en un futuro mejor y el orgullo de pertenecer a una comunidad única. A medida que se desarrollan los festejos, cada rincón de la ciudad se convierte en un recordatorio de los logros alcanzados y de los sueños que todavía quedan por cumplir.

Por todo lo expresado anteriormente, solicito a mis pares acompañen este proyecto de Declaración.

Anahi Dilbao
ANAHÍ DILBAO
Diputada
UCR + CAMBIO FEDERAL
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.